



UNA JORNADA de limpieza se llevó a cabo en parques del barrio El Pueblo y Los Angeles por parte de la comunidad para hacer ambientes de paz en estas zonas y a su vez mejorar los espacios públicos.



CORMAGDALENA HIZO un sobrevuelo en municipios afectados por inundaciones en Bolívar y Magdalena. El municipio El Banco fue el punto de coordinación de autoridades para atender emergencia en Las Lobos y zonas inundadas.



EXITOSA JORNADA de títeres con fundación Luneta 50 se llevó a cabo en el barrio Los Carrajes del municipio de Galapa. La actividad fue impulsada por la alcaldía de este jurisdicción.

BREVES

“Diálogos Ancestrales territorio de Paz”



Conmemorando la herencia africana y la diversidad cultural de Baranoa y de Colombia, se llevó a cabo el conversatorio “Diálogos Ancestrales territorio de Paz” Organizado por la Asociación Social comunidades Afro de Baranoa Ascafro, con la presencia del Chocoano Francisco Asprilla, licenciado en lenguas modernas y las familias Baranoceras que se auto reconocen como afrodescendientes con el fin de fortalecer el proceso de Paz desde las comunidades afro, sus tradiciones ancestrales y dando una mirada a la resolución de conflictos desde África hasta Colombia.

Este evento contó con el apoyo de la alcaldía municipal y el acompañamiento de la Red de mujeres afro caribes (REMA), el enlace de etnias de la gobernación del Atlántico y la fundación Apolonia.

Agentes de tránsito se capacitan para mejorar servicio

Con el fin de mejorar el servicio, el Departamento Administrativo de Tránsito y Transporte, Datt, a través de la Universidad del Sinú, capacitó a más de 80 agentes en la ciudad. El personal del ente regulador de transporte, en la primera etapa de la capacitación, actualizaron sus conocimientos en normatividad en tránsito, proceso de alcoholemia y manejo de equipos alcohosensores, y mecanismo de Policía Judicial, al igual que en habilidades gerenciales y liderazgo transformador.

El objetivo del proyecto, es perfeccionar el servicio que prestan los agentes, además de consolidar al Datt, como un organismo altamente acreditado en sus procesos, acorde con la certificación de calidad recientemente obtenida de parte del Icontec.

El director del Datt, Edilberto Mendoza Goetz, afirmó que esto es un paso para seguir avanzando, la idea es fortalecer a la organización y seguir en el mejoramiento continuo para el bien de la ciudad.

Pescadores, biólogos y comunidad trabajan por las tortugas

En las playas de Casa Grande Surf, ubicadas en el kilómetro 37 vía Santa Marta-Riohacha, se realizó la introducción de las 163 tortugas a su hábitat natural, 154 de estas tortugas de la especie caguama entraron por primera vez en su vida al mar, mientras que 9 de estas habían caído en las redes de pescadores quienes las entregaron al grupo de conservación y fueron rehabilitadas para luego ser liberadas.

Sabas Manuel Villa Rodríguez, junto a Marco Toledo, el primero pescador por más de 30 años en la región y el segundo el presidente de Petrobras International Braspetro VB sucursal Colombia, dejaron en libertad a una tortuga verde en muestra de la unión del trabajo por la conservación de estos reptiles. Sabas hizo un llamado a los demás pescadores para que se unan a la protección y conservación de esta especie marina en vía de extensión.

“Reconozco que de los 30 años que tengo como pescador, 15 años fui una de las personas que saqueaba los nidos de tortugas, los vendía, además también comercialicé con tortugas marinas, es que por ellas daban buenos pesos; ahora soy el primero que corre a salvarles la vida”, confesó.

Sabas tiene más de seis años de integrar el grupo de conservación de Tortugas y Mamíferos Marinos (ProCTMM) que lidera la Universidad Jorge Tadeo Lozano y el Acuario Mundo Marino con apoyo de la compañía Petrobras International Braspetro VB sucursal Colombia.

AGUA POTABLE FORTALECERÁ SECTOR TURÍSTICO DE LA ZONA

Ampliación de acueducto costero llegará a Punta Astilleros, El Cerrito y Bocatocino

*El gobernador del Atlántico, Eduardo Verano, anunció que se hará inversión de \$10.000 millones para instalar 16 kilómetros de tubería.

Consolidar el sector turístico en la zona costera del Departamento es una de las metas de la Gobernación del Atlántico, así lo ratificó el gobernador Eduardo Verano De la Rosa quien anunció que se ampliará el acueducto costero hacia los corregimientos de Bocatocino, Punta Astilleros y El Cerrito, en Píojó. El mandatario departamental sostuvo una reunión con miembros de estas comunidades en el corregimiento de Bocatocino. Allí, les explicó que en estas obras la Administración Departamental proyecta una inversión de \$10.000 millones para la instalación de 16 kilómetros de tubería de 10 y 6 pulgadas. “Llevaremos el líquido desde el complejo habitacional Aguama-

rina Beach Resort, las tuberías que se instalarán partirán desde este sector hasta los corregimientos. El impacto para estas comunidades será significativo, hemos avanzado en las cabeceras municipales y ahora nuestro objetivo son los corregimientos y zonas rurales”, indicó Verano. Estas obras hacen parte de la tercera etapa del acueducto costero que impactarán en el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes de esta subregión. “Es agua que viene de Barranquilla, traída por medio de un tubo de conducción para que nuestra gente pueda tener el preciado líquido; además, traerá beneficios para el sector turístico, la principal fuente económica de la zona, y la salud de la gante”, dijo el Gobernador. La ampliación del acueducto costero hacia estos corregimientos hace parte de un plan integral que ha diseñado la Administración Departamental en el que también se proyecta la construcción de las vías Hibácharo-Cerrito-Vía al Mar y Bocatocino-Punta



A la reunión también asistió comunidad de Loma Arena y Galerazamba.

Astilleros.

“Con vías y agua potable atraeremos inversión privada, será una zona privilegiada para que se instalen grandes cadenas hoteleras y resorts como Aguarimarina. Esto traerá un mayor flujo de turistas de alto nivel e ingresos de calidad para las comunidades de estos corregimientos”, anotó el mandatario.

AGUA PARA LOMA ARENA Y GALERAZAMBA

A la reunión también asistieron miembros de las comunidades de Loma Arena y Galerazamba, corregimientos de Santa Catalina, Bolívar, quienes plantearon la posibilidad de ser abastecidos de agua potable por medio del acueducto costero.

El gobernador Verano, frente a esta posibilidad, manifestó que estudiará esta iniciativa con la Gobernación de Bolívar para establecer acuerdos que la hagan factible.

LA INVERSIÓN FUE DE \$1.470 MILLONES

Inauguran Punto Vive Digital Lab en Soledad

Un nuevo Punto Vive Digital Lab (PVDL) fue inaugurado recientemente en el municipio de Soledad. Este punto se convierte en el segundo centro para apoyar el emprendimiento de contenidos digitales, desarrollar videojuegos, realidad virtual, aplicaciones móviles y animación; entre otros, en el municipio. Los usuarios tendrán acceso a equipos de última generación, sala de capacitación y un laboratorio de audio y video. El

primer PVD Lab funciona en las instalaciones de la Universidad del Atlántico. La Gobernación del Atlántico le apostó a este nuevo espacio para el desarrollo de la tecnología y con el apoyo del Mintic, la alcaldía de Soledad, la Universidad Simón Bolívar y el Grupo Caribe TIC. La inversión es de \$1.470 millones, de los cuales la Gobernación aportó \$300 millones; Mintic, \$900 millones; la alcaldía de

Soledad, \$120 millones; y la Universidad Simón Bolívar, \$120 millones en servicios. Durante la inauguración, representantes de la Universidad Simón Bolívar hicieron entrega de una impresora 3D para uso de la comunidad. Igualmente, anunciaron que en un mes entregarán otras dos impresoras 3D, de esta manera, se busca fortalecer el desarrollo de iniciativas innovadoras en el municipio.

La Gobernación y la alcaldía de Soledad adquirieron y adecuaron el inmueble, el Ministerio TIC se encargó de la dotación de los equipos y la tecnología que utilizará la comunidad. La administración de este PVDL estará a cargo de la Universidad Simón Bolívar.

Se estima que anualmente 1.500 personas recibirán los beneficios de ese PVDL, donde un grupo de jóvenes emprendedores desarrollaron un videojuego, convirtiéndose en el primer caso de éxito a nivel nacional en estos centros de tecnología.

El ministro David Luna explicó que los Puntos Vive Digital Lab

son espacios donde se facilitan herramientas tecnológicas y se brindan capacitaciones técnicas para realizar actividades de emprendimiento digital.

“Gracias a espacios como estos hemos conectado al país y la población colombiana está cada vez más apropiada de la tecnología, lo que redundará en el mejoramiento de su calidad de vida”, precisó el ministro.

El gobernador Eduardo Verano manifestó que las tecnologías son las herramientas para el desarrollo y progreso de la sociedad, de ahí que una de las metas del plan de desarrollo Atlántico Líder es la ampliación de la cobertura de internet gratis en el departamento y la consolidación de espacios como el Punto Vive Digital Lab de Soledad para que la comunidad tenga fácil acceso a sus servicios. El secretario de Informática y Telecomunicaciones del Atlántico, Camilo Cepeda Tarud, explicó que uno de los principales impactos del PVDL Soledad será el apoyo a los emprendedores y a las pequeñas y medianas empresas (pyme).



LA Gobernación y la alcaldía adquirieron y adecuaron el inmueble.

El 1 de agosto Prestasalud empezará la operación de Cafesalud

El actual presidente de Cafesalud, Luis Guillermo Vélez, aseguró que el proceso de transición durará máximo 100 días. Sin embargo, el espera que el primero de agosto el consorcio Prestasalud asuma por completo la operación de la EPS y de la red de clínicas Esimed.

En este tiempo, la Superintendencia de Salud irá otorgando las autorizaciones necesarias al grupo y las pólizas para funcionar. Así como realizarán una revisión de cada una de las IPS que hacen parte del grupo Prestasalud y que han sido fuertemente cuestionadas. Durante este tiempo, la liquidadora de Saludcoop, Ángela María Echeverry, también se encargará de pagar las deudas de Cafesalud a más de 2.000 clínicas y hospitales a las que se les debe una suma superior a los 800.000 millones de pesos.

LOS CUESTIONAMIENTOS

A LA VENTA DE CAFESALUD

El análisis de la Procuraduría e investigaciones realizadas por otros medios de comunicación generan unas inquietudes sobre posibles irregularidades que, mantienen bajo una sombra de duda la venta concretada.

Solo hubo un proponente (Prestasalud) que hizo una oferta por toda la entidad: Afiliados del régimen contributivo, afiliados del subsidiado y Esimed. La procuraduría dice que así no se respetó el principio de pluralidad.

Este mismo hecho, dice la Procuraduría, no refleja una puja económica que favorezca financieramente los recursos del proceso de liquidación de Saludcoop. Los integrantes del consorcio Prestasalud tienen experiencia en la prestación de servicios de salud, pero no en materia de

aseguramiento en salud, que es la principal actividad que desarrolla una EPS. Advierten la Procuraduría y el Ministerio de Salud. Prestasalud genera un modelo de integración vertical (del asegurador, el contratante de servicios y el prestador de servicios) lo

que “no siempre ha sido útil para lograr los fines constitucionales en materia de salud”, según el análisis de la Procuraduría. Por último, parte de quienes conforman el consorcio Prestasalud son acreedores actuales de Cafesalud lo que podría restarle transparencia al proceso.



Nuestra alianza es con el pueblo